



Die Musikschüler erlebten einen unvergesslichen Auftritt.

Bild: pd

Für die russische Botschaft musiziert

Mittelrheintal Kürzlich durften junge musikalische Talente der Musikschulen «Musik im Zentrum» (Mittelrheintal) und Appenzeller Vorderland von den Musiklehrerinnen Priska Seitz und Anja Bereiter für die russische Botschaft in Bern musizieren. Der Anlass stand unter dem Motto «Children draw and play music» und wurde organisiert durch die russische Botschaft in

der Schweiz. Für die jungen Musiker war es ein besonderes Erlebnis, an so einem grossen Anlass mit offiziellen Vertretern des schweizerischen Aussenministeriums und anderer Regierungsstellen, der Botschaft und Vertreter des diplomatischen Corps verschiedener Länder und natürlich des russischen Botschafters Sergei Garmonin und seiner Frau Elena Garmonina (auf dem Bild)

zu musizieren. Das Trio Flickflauder (Leitung: Priska Seitz), am Akkordeon und Schwyzerörgeli, gab typisch schweizerische Lieder zum Besten. Die «Kleinen Virtuosen» (Leitung: Anja Bereiter), an der Violine, spielten klassische Lieder. Dieser Tag wird sowohl den jungen Musiktalenten wie auch ihren Lehrerinnen und den anwesenden Gästen in guter Erinnerung bleiben. (pd)